

### Vereinsmeisterschaft im Segelfliegen 2004

Am Sonntag dem 13. Juni 2004 führte der Flugmodellclub Hatzenbühl seine diesjährigen Vereinsmeisterschaften im Segelflug durch. Wie bereits im letzten Jahr konnte Alexander Kircheis aus Hatzenbühl auch in diesem Jahr die Vereinsmeisterschaft mit 452 von 460 möglichen Punkten für sich entscheiden. Zweiter wurde Hans-Peter Wagner, Hagenbach mit 450 Punkten gefolgt von Harry Unger, Jockgrim mit 436 Punkten.

Trotz der teilweise schlechten Witterung und wechselnden Windverhältnissen wurden die gestellten Aufgaben wie Zeitflug mit einer Dauer von exakt 200 Sekunden und anschließende Ziellandung im Landdreieck auch von den anderen Piloten mit Geschick gelöst. Detaillierte Ergebnisse der einzelnen Wertungsflüge können auf der Homepage des Vereins unter 'News' abgerufen werden.



Auf dem Bild von links: Hans-Peter Wagner, Alexander Kircheis,  
Harry Unger

Amtsblatt 18.6.'04